

Прожиточный минимум в Москве вырос на 1,8%

Автор: Administrator
21.12.2012 19:18 -

Прожиточный минимум в Москве на душу населения за второй квартал 2012 года установлен на уровне 9 437 рублей. Соответствующее постановление подписал мэр столицы Сергей Собянин, сообщил РИА «Новости» источник в городской администрации. Новое значение показателя превысило его уровень за I квартал 2012 года (9 265 рублей) на 1,8%.

Прожиточный минимум для трудоспособного населения вырос с 10 490 рублей до 10 677 рублей (+1,8%), для пенсионеров - с 6 326 рублей до 6 466 рублей (+2,2%). Показатель для детей увеличен с 7 972 рублей до 8 124 рублей (+1,9%).

В IV квартале 2011 года прожиточный минимум в столиц России составлял 9 128 рублей. По итогам IV квартала 2011 года прожиточный минимум был снижен на 1,24% до 6 209 рублей. Такое решение принято правительством в конце марта.

Как пишет BFM.Ru, сами жители страны в июне 2012 года оценили реальную величину прожиточного минимума в 12 тысяч рублей (данные «Левада-Центра»). Для достойной жизни россиянам в среднем нужно 27,2 тысячи рублей в месяц.